

NEWS RELEASE

2022年12月29日

アセットマネジメントOne株式会社

マネジメント領域にて企業情報化協会 IT 優秀賞受賞

-オペレーショナルレジリエンスへの取組みが評価-

アセットマネジメントOne株式会社(東京都千代田区、取締役社長 菅野暁、以下「AM-One」) は公益 社団法人企業情報化協会が主催する「IT賞」のマネジメント領域にてIT優秀賞を受賞しました。

IT賞は、わが国の産業界ならびに行政機関などの業務における事業創造、効果的ビジネスモデルの構築・促進、生産性向上等、"ITを高度に活用したビジネス革新"に顕著な努力を払い成果を挙げたと認めうる企業、団体、機関および個人に対して、公益社団法人企業情報化協会が授与するものです。



公式ホームページ:https://jiit.or.jp/awards/it/

AM-Oneではこれまで、事業を運営するなかで発生する様々なインシデントに対してサービスの質を落とさないよう、品質向上に向けた取組みを続けてまいりました。なかでも投資信託の基準価額算出に影響が出るような場合は多くのお客さまにご迷惑をおかけする事態などが想定されます。インシデントの未然防止だけでなく、発生した場合の初動および事後対応を迅速に行い、連鎖的なインシデント発生を回避することを企図し、関連するシステムの特定やプロセスの可視化による業務の明確化、コミュニケーション強化のためのツール導入等による対応の迅速化などを図り態勢の強化を行いました。今回の受賞では、これらの一連の取組みおよびデジタル・トランスフォーメーションに必要となるレジリエンスな文化の形成についての問題提起が評価されました。

なお、表彰式典は、2023年2月2日 (木)、3日 (金) に開催される「第38回IT戦略総合大会(ITMC2023)」 にて行われる予定です。また、3日 (金) 9:30~10:15にてITシステム・事務本部長の加藤による記念 講演も予定しています。

AM-Oneでは今後も、サービスの堅確化のための取組みを続け、持続可能な社会とお客さまの未来に貢献する資産運用会社を目指してまいります。

以上

【アセットマネジメントOneについて】

アセットマネジメントOne株式会社は、DIAMアセットマネジメント株式会社、みずほ信託銀行株式会社の資産運用部門、みずほ投信投資顧問株式会社及び新光投信株式会社(以下、総称して「統合4社」)が統合し、2016年10月1日に発足した資産運用会社です。「投資顧問事業」と「投資信託事業」の双方の事業領域における運用資産残高は約60兆円と国内有数の規模を誇ります。

統合4社が長年にわたって培ってきた資産運用に係わる英知を結集し、資産運用のプロフェッショナルとして、グローバル運用リサーチ体制に支えられた伝統的資産のアクティブ運用や金融工学を駆使した最先端の運用戦略等、個人投資家や機関投資家の多様な運用ニーズに対し、最高水準のソリューションの提供をめざします。

HP: http://www.am-one.co.jp/ ※運用資産残高は2022年3月末時点。

商号等/アセットマネジメントOne株式会社

金融商品取引業者 関東財務局長 (金商) 第324号

加入協会/ 一般社団法人投資信託協会、一般社団法人日本投資顧問